
CIRCOSCRIZIONE 6 ^
Barriera di Milano - Regio 
Parco - Barca - Bertolla - 
Falchera - Rebaudengo - 
Villaretto 

INTCI6 30 / 2023 19/04/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CANGELLI Valter ROBELLA Massimo

ARAGNO Marco CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

BARBIERI Onofrio CUFARI Paola SCIRETTI Alessandro Ciro

BERAUDO Andrea LAMBERTI Deborah SPERANZA Luciano

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZACCARO Giulia

BREGA Monica MARTELLI Isabella ZITO Rocco

BUSSO Marina Giovanna MATAROZZO Federica

CADDEO Emanuele Giusepppe PANZARINO Deana

CAMBAI Fabio PIARULLI Maria

In totale, con il Presidente, n. 25 presenti.

Con la partecipazione del Segretario GALLI Antonella

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

Pag 1 di 3



OGGETTO: INTERPELLANZA AL SINDACO "E IL PEBA?"

Considerato che 
Per una città dotarsi del Peba significa diventare più sostenibile e inclusiva per tutti, l'accessibilità
degli  spazi  urbani  è  un  diritto  che  riguarda  tutti  i  cittadini  anche  non  portatori  di  disabilità
permanente.

Visto che

in questa circoscrizione sono stati approvati all'unanimità una interpellanza e una mozione (Aprile
2020 e Dicembre 2021), dove si chiedeva di intervenire organizzando un sopralluogo per verificare
l'esigenza di abbattimento di una barriera architettonica  situata tra l'interno della Via Cena 38/8 e
l'interno della via Scotellaro 35/39 .

Verificato che

trattasi di una barriera a forma di scalinata che preclude il passaggio e il collegamento con altre vie
a persone disabili e persone con problematiche motorie. 

Preso atto che

Comune e circoscrizione si erano resi disponibili ad effettuare sopralluogo con il disability manager.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
INTERPELLA

il Sindaco e assessore competente per sapere se:

1) sono al corrente della situazione da decenni denunciata?
2) E' necessario il sopralluogo per definire se l'abbattimento è prioritario?
3) Il progetto (prot. n. 2617-II/160/1 del 09/11/2020) con foto in allegato è ancora valido?
4) E' stato redatto il nuovo PEBA E nominato dalla città il disability manager?
5) Ci sono speranze di intervento a breve?

Risulta fuori dall'aula il Consigliere BARBIERI

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 24
VOTANTI 24
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FAVOREVOLI 24
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Antonella Galli

Si dichiara che sono parte integrante del presente provvedimento gli allegati riportati a seguire 1, archiviati
come file separati dal testo del provvedimento sopra riportato:

 1. Foto_Allegata_a_Interpellanza_E_il_PEBA.doc 

1 L'impronta degli allegati rappresentata nel timbro digitale QRCode in elenco è quella dei file pre-esistenti alla firma 
digitale con cui è stato adottato il provvedimento

Pag 3 di 3


